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Ao décimo quinto dia do mês de fevereiro de 2024, às 19:00h teve início a 7 

reunião extraordinária do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade 8 

Racial, na Plataforma meetgoogle, por vídeo chamada. A pauta do dia, continha 9 

os seguintes itens: Acolhida; Leitura da ata; Informes; Mesa diretora; Plano 10 

Municipal de Igualdade Racial (Comissão de Legislação e Politicas Públicas); 11 

Deliberações. A Presidente do COMPIR Sra. Eliane da Silva Maria Gelain, 12 

iniciou a reunião com o item de pauta mesa diretora, a Sra. Estefany Cristine 13 

de Moura dos Passos, se dispôs a ser a nova presidente do conselho, a sra. 14 

Débora Silva Carmo, se dispôs a ser a vice-presidente, o sr. Cleiton José 15 

Barbosa foi indicado a 1º secretário e a sra. Jandinara Cristina Soares Correia 16 

foi indicada a 2ª secretária. Depois de formada a nova mesa diretora os 17 

conselheiros votaram e aprovaram a nova mesa diretora do COMPIR. Ficando 18 

assim composta: Presidente: Estefany Cristine de Moura dos Passos, vice-19 

presidente: Débora Silva Carmo, 1º secretário: Cleiton José Barbosa, 2ª 20 

secretária: Jandinara Cristina Soares Correia. Seguimos com a reunião 21 

fazendo a leitura da ata que foi aprovada por todos. Na sequência tratamos 22 

sobre os informes, a presidente relatou sobre à denúncia da mãe Jacila 23 

Barbosa, que desfilou no carnaval de Joinville com seu grupo de religião Afro. 24 

A denunciante relata sobre o ato de discriminação religiosa sofrida por cidadão, 25 

através de mídia social. Diante do fato a conselheira Estefany sugeriu que o 26 



Conselho faça uma moção pública e leve a Câmara de Vereadores, sugestão 27 

que foi acatada pela assembleia. Foi Discutido sobre a sessão na Câmara de 28 

vereadores, que tratará sobre as leis 10.639 e 11645 da educação, Estefany irá 29 

confirmar data e horário da sessão. Sobre o plano municipal do COMPIR, 30 

Cleiton sugeriu que deveria ser discutido em reunião presencial, essa forma 31 

seria mais clara para os participantes, sugeriu também que, às reuniões 32 

tenham 30min. para discussão do plano. Sem mais a tratar. Eu Elza dos 33 

Santos, assessora técnica do COMPIR, lavro a presente ata que será assinada 34 

eletronicamente pela Presidente: Eliane da Silva Maria Gelain. A lista de 35 

presença será anexada à ata original e arquivada na secretária executiva do 36 

COMPIR, em obediência as regras de proteção de dados pessoais, contudo 37 

será disponibilizada se houver solicitação de órgãos fiscalizadores ou afins, 38 

com devida justificativa e respaldo legal. 39 
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